

Tónico Patícod

Poderoso Reconstituyente

De resultado seguro, tanto en los niños como en los adultos, en todos los casos de: **Anemia,**

Debilidad general, Linfatismo, Escrofulosis

ES UN TÓNICO DE LOS NERVIOS — ES UN EXCELENTE PURIFICADOR DE LA SANGRE

Aprobado y recetado por numerosos médicos de la República

CONCESIONARIO EN MISIONES:

FARMACIA MISIONES DE J. Fernández dos Santos
POSADAS FARMACÉUTICO

Dr. E. Domínguez Ortiz
ABOGADO

Estudio: Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

REDACCIÓN

MUNICIPALES

LA PERRADA URBANA

V

(Continuación)

Esas son las razones de orden público, en que se apoyan nuestros inteligentes ediles para fomentar la multiplicación de la perrada; entendido que serán los únicos que guardarán agradecidos la memoria de su actuación y quizá los que concurrirán a la inauguración del Parque de los Descalzos donde será erigido también el «monumento a los cinco» célebres, que primero han escalado la gloria en Posadas, desde las restingas de Punta Gómez!

A eso debe atribuirse el hecho de que hasta el último pollo llea clavada la chapa del impuesto como una marca leonina de arañeo, la perrada se pasea sin coque, bajo las implacables y negras miradas de los siameses, que ven la vista gorda hacia los otros amigos.

Pero así mismo, quedan algunos desconfiados, ante el espectáculo que se presenta todos los días, dejando a la calle empleados por el solo delito de criticar los abusos o no querer servir de bucharón para arrebatarse la tumba al prójimo.

Uno de estos perros enterado de la ordenanza sostenía que en caso de un enojo edil, no podrían ganarse del lujo collar y el medallón con monograma del H. C. C. signo de desporismo, ni siquiera las iniciales C. H. en esta época de crisis cuya pobreza gravita sobre los ijares con esqueleto de muerte: lo mismo que entre los humanos sus bolsillos de chuspa seca.

Esta prenda no bajará dado los cuarenta pesos que en forma de cascara arañea la comandita fogosa, y ningún perro estará en condiciones de instalar joyería, a no ser que algún amigo consiga hacer socios entre los manejadores y los decida a suprimir el impuesto por igual razón que el teléfono. Si se presiona habrá también complot de perros y la primera condición que impondrán es que

se designe un inspector de seno, que les oiga y les entienda: entre perros se arreglan mejor sus asuntos.

Y tienen razón. Pues si a los humanos los meten en vereda otros hombres, justo es que a los perros se les conceda igual privilegio, sobre todo, en esta administración comunal tan respetuosa de las libertades!

Pero los perros son en esto demasiado cándidos. No comprenden que para arreglar los humanos del Mercado, la única medida que sale del caletre edil es declararles la guerra, coreados por Taita Pancho, y apuntalarse en gente perseguida por las ánimas.

No saben los perros, por ser analfabetos y no leer la sábana y el boletín, que «los cuatro» delegan a dos por tres la suma del poder público, en el «quinto» y éste en el «señófito» que es quien manda!

Por razones de igual índole los pobres perros tendrán que soportar las impertinencias de algún perraco de averías.

Y así tienen que ser las relaciones entre humanos y perros.

O bien: entre perros casi humanos; o entre humanos casi perros.

Un libro de Barroetaveña

Juicio del ministro belga en la Argentina

Buenos Aires, Marzo 20 de 1915 — Señor Francisco A. Barroetaveña. — Señor doctor: Acabo de doblar la última hoja de «Alemania contra el mundo», y no sé qué más debo admirar en esa vigorosa obra: si el aticismo del autor, su dialéctica y fuerza de convencimiento o su entereza.

¡Qué cuadros aquellos, los de los hechos que hoy nos confunden, nos aturden, nos espantan, revolviendo todas nuestras nociones de lo justo y de lo bueno, echando por tierra nuestros ideales más queridos y haciéndonos dudar de la perfectibilidad humana! Qué retrato aquél, a lo Saint-Simon, del autor responsable de horrores tantos y tan grandes, que él mismo declara que su corazón sangra al contemplarlos! ¡Qué páginas tan conmovedoras sobre el martirio de un pueblo que no ha cometido otro crimen que el de tener honor y respeto a la fe jurada!

En medio de tantas desgracias, nos queda, a nosotros los belgas,

el inapreciable consuelo del universal aplauso que nos ha valido nuestra actitud y la simpatía, no menos general, que nos acompaña en nuestra aflicción. Muchos, muchísimos son los testimonios que recibo cada día de los sentimientos altruistas del noble pueblo argentino. El vuestro, señor doctor, que une los hechos a las palabras, es de los que más nos obligan. En nombre del gobierno que tengo el honor de representar, en nombre de tantos huérfanos infelices, cuya suerte procuraré aliviar, y en mi nombre personal, os lo agradecemos con toda el alma.

Recibid, señor doctor, mi atento saludo y las seguridades de mi más distinguida consideración. El ministro de Bélgica. — Cns. RENOX.

LOCALES

Concierto musical

Dedicado al consul del Paraguay a la colonia Paraguaya aquí residente, se llevará a cabo esta noche en el Teatro Español, un segundo concierto musical a cargo del terceto «Guaraní». El programa que no damos por falta de espacio es variado e interesante y no dudamos que esta noche la sala del Español ha de verse más repleta de público deseoso de pasar unas horas saboreando las delicias de la buena música. Tal es nuestro anhelo por el éxito de estos jóvenes amantes del arte musical.

Remate

Mañana domingo el martillero señor Jacinto Becca, dará un importante remate de muebles y mercaderías, en el local del Sr. Solari, situado frente a la casa de los señores Nuñez y Gibaja.

AHORRO POSTAL

Una circular

Posadas Marzo 25 de 1915

Al Señor Director del Diario LA TARDE.

Presente:

Auspiciando los propósitos que animan a la «Caja Nacional de Ahorro Postal» creada por ley 9.527 de fecha 29 de Septiembre de 1914 y deseando participar de sus beneficios al comercio y particulares en general, adjunto

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

SEÑORES!
Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que líquidas. — Consulten sus precios y vean las damantas mercaderías.
Trajes sobre medida, corte \$ 57
IPA, pura lana inglesa. ...

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS — MISIONES

remítale una circular ilustrativa por si pudiera interesarle.
Saluda a Vd. atte.

F. Payró

CAJA NACIONAL DE AHORRO POSTAL

Administración: Talcahuano 721

Buenos Aires, Marzo de 1915

Muy señor mío:

Debido abrirse en breve las oficinas de la Caja Nacional de Ahorro Postal, creada por la Ley N.º 9527 de 29 de Septiembre de 1914 y en el deseo de hacer participar de sus beneficios al comercio en general se hace presente a los interesados estas ventajas:

La nación garantiza los depósitos de la Caja Nacional de Ahorro Postal, y su devolución con intereses en los términos y condiciones de la Ley (art. 1.º).

Los depósitos no son susceptibles de embargo ni de otro gravamen (art. 18.).

En una misma libreta se pueden efectuar depósitos y retirars de fondo, sin previa transferencia en cualquier Oficina de correos habilitada del país (art. 7 y 17).

Permite la Ley, realizar economías, desde sumas mínimas de

cinco centavos, por medio de boletines de ahorro que se expiden en las respectivas oficinas y se aceptan como valores en depósito (art. 10).

Se pueden efectuar depósitos a nombre de mujeres casadas, las que podrán retirar por sí solas las cantidades que hayan depositado e igualmente a nombre de menores de cualquier edad, pudiendo los mayores de 16 años retirar hasta cincuenta pesos anuales.

Tanto la inembargabilidad de los depósitos que constituye un seguro de confianza y de tranquilidad para el comerciante, como las garantías y comodidades que ofrece la Caja con tantas sucursales como oficina de correos habilitadas, en toda la extensión del territorio nacional, hacen que sus beneficios sean de inapreciable utilidad para el depositante.

Puede, además, constituir una «creclame» de importancia para el comercio el regalo, a su clientela, de estampillas representativas de dinero efectivo en proporción a los gastos, hasta por las más pequeñas sumas.

Ellas servirán para obtener una libreta de ahorro, cuando llenen los boletines con el valor de un peso, o para hacer depósitos sucesivos con los boletines ulteriores.

La Caja Nacional de Ahorros

Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros. — Precios módicos.
Para tratar verse con su dueño José Mazzanti (Taller mecánico) — Calle Félix Azara a media cuadra del Hotel Argentino.
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarlo.

Pida muestras ó visite la casa

visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de mis ganancias, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERÍE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

TIBURCIO R. HUERTES



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos, Investigativos y Preservativos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

entonces al comerciante que quisiera hacer uso de esta arcaica, carteles anunciadores del regalo expresado.

Me sería grato suministrar a Vd. los informes que en su momento, y que, a fin de poner en conocimiento al público las ventajas de la Caja Nacional de Ahorro Postal, permitiera la fijación en las vidrieras de su casa de pequeños carteles transparentes para el conocimiento del público.

Los informes pueden ser solicitados a la Administración, con franquea postal.

Las agencias serán habilitadas según lo determine en oportunidad el P. E.

Saluda a Vd. atentamente.

A. DURAND, Presidente.

Una venganza de Granada

ANÉCDOTA

Frecuentaban los camarines de uno de nuestros teatros nacio-

nales, no ha mucho tiempo, don Nicolás Granada y don Mariano Bosch simultáneamente. Ambos hacían amena la tertulia con cuentos de la época y referencias pintorescas que formaban repertorio inagotable. El señor Bosch, sin embargo, superaba en verbosidad al señor Granada, y a menudo sus relatos se prolongaban más de lo discreto. Esta circunstancia impedía a menudo a éste último colocar oportunamente sus cuentos, lo cual le molestaba evidentemente.

Don Nicolás ofendido con su vanidad de «cousens», meditó una venganza. Cierta noche esperó en el camarín al señor Bosch, le invitó a sentarse y cerró la puerta para no abriría sino después de tres horas. Al aparecer ante un grupo de amigos, el viejo autor de «Al Campo» les decía, con alegría de un niño travieso:

—Lo he vengado a Bosch! Le he contado un cuento de tres horas. Vayan a socorrerlo.

De «La Mañana»

municado: Los ataques rusos en el terreno situado entre los lagos Musurianos y el Este de Agastúz fueron rechazados.

Petrograd, Marzo 27.—Las últimas informaciones llegadas del teatro de la guerra hacen saber que los rusos tomaron Czernovitz, capital de Bakovina, y que los austriacos se retiraron hacia Hungría.

Crónica Social

Viajeros

Ayer se ausentó a Las Palmas (Chaco) el joven Bernardino Bertolotti.

—A Tucumán el perito agrónomo señor Luis Robetta.

SE VENDÉ

Se desea vender una preciosa esquina con jardín y arboles. Tiene además un hermoso con su respectiva cuadra y estufa. Posición buena y muy transitada por estar en la calle de la estación. Recurrir a Agustín Alvaranga calle 25 de Mayo y Rioja.

VENTA

Torreño vs. 10x50, con casa de madera, jardín y plantaciones de árboles frutales y verdura—agua—4 ochos cuadras de la plaza 9 de Julio y media cuadra de la calle Colón—vendido a precio módico. A. D. Neuri.—Escritorio calle Félix Azara—(Casa Damsu).

TIMOTEO F. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE C. Pellegrini 461—Estudio del Dr. Viñas BUENOS AIRES

«TÓNICO PATICOD», Farmacia «Misiones».

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones doctor Domingo Sasso, se hace saber que habiéndose omitido, según manifestación del contador de la quincena de Farrán y Arranz, la publicación del edicto para la convocatoria y verificación de créditos, en el «Boletín Judicial» se ha señalado nuevamente y a los mismos efectos y para ratificarse en todo lo actuado desde la foja 46 la audiencia del 8 de Abril próximo a las 10 a. m.

Posadas, Marzo 23 de 1915. Cruz E. Costa. Escrib. Strio.

Se alquila Al lado de la tienda San Juan se alquilan dos departamentos con salones a la calle.

Arena Barata se vende en la Panadería «25 de Mayo»

Banco de la Nación Argentina Desde el 1º de Abril próximo, el horario de este Banco, será: De 10 a. m. a 3 p. m. Posadas, Marzo 22 de 1915. El Gerente.

Textos escolares La «Librería del Colegio», recibió ya los textos siguientes: «Nosotros», «Ve y Leo», «Nuestra Tierra», «Sta. Raquell», «El Niño», 1º, y 2º, tomo, «Historia por Grosso», y «Nuestra Patria».

AGENCIA de «LA RAZÓN» EN Posadas

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Díaz

«La Moderna»

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES

MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Tallor y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N. 6

LA GUERRA EUROPEA

Ataque a una misión norteamericana — Matanza de cristianos en Urniah — Pepino Garibaldi en Roma — Algunos combates ruso-alemanes — Los rusos toman 1.700 prisioneros — Toma de la capital de Bukovina por los moscovitas.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 27.—Ha sido elevada a la firma presidencial un decreto del ministro de la Guerra fundado en extensos considerandos y por medio del cual queda el plantón eliminado del reglamento de la disciplina militar.

Roma, Marzo 27.—Telegramas del corresponsal del «Giornale D'Italia» en Scutari, informan que los insurrectos entregaron a los cónsules extranjeros, residentes en Durazzo, un ultimátum pidiendo el alojamiento de aquella capital, de Essad Bajá.

Petrograd, Marzo 27.—Telegramas recibidos de Tiflis dan cuenta que las tropas otomanas atacaron el martes, la misión norteamericana de Usmiah e insultaron y golpearon a los misioneros y luego mataron y asesinaron a muchos sirios cristianos.

Washington, Marzo 27.—El gobierno dió instrucciones al embajador de los Estados Unidos en Constantinopla Mr. Morgenthau en el sentido de que éste insistiera ante las autoridades turcas a fin de proteger los intereses norteamericanos en Urniah.

Roma, Marzo 27.—Llegó presidente de Francia, Pepino Garibaldi a quien recibieron en la estación el general Ricciotti Garibaldi, su señora madre y su hermana.

Pepino Garibaldi ha sido nombrado por el gobierno francés, coronel honorario del ejército de aquella república.

Petrograd, Marzo 27.— El gobierno dió a la publicidad el siguiente boletín oficial: «Al oeste de Niemen Central el enemigo se opuso con una serie de contraataques a nuestra ofensiva. La batalla continúa desarrollándose en la orilla derecha del Narew. En la izquierda del Vistula la situación no ha cambiado. Entre Barleb paso de Uzuowk continuamos luchando con éxito a pesar de que el enemigo ha sido reforzado. En esa región tomamos 1700 prisioneros y dos cañones. Los ataques alemanes contra Munkacz Stryl y Rhust y Dolina fracasaron completamente.

New York Marzo 27.—Despachos radiográficos de Berlín informan que el Estado Mayor alemán publicó el siguiente co-

Pompas Fúnebres

FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1905 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y personal competente, hace saber a sus numerosas clientelas, que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en elementos, local y un variado surtido en coches fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como son: cajones París, Norte Americanos, Borelas y Boyettillas, en plomo y zinc, con grandes cristales, blanco, negro, imitación nogal y cedro, así como mortajas para señoras y hombres en blanco y negro. Se ruega al público, consulte precios en cualquier caso ya sea con el propietario o su representante. ESCRITORIO Y DEPOSITO.—Calle Ayacucho esq. Alvaraz—Teléfono N. 64. SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis? LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA «La Europea» Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía. GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor conocimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y venir a vendernos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilidades de cualquier rotura. NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA. CHAPOV Y GIRSON COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda? LA CASA TERZI Satisfar el deseo de nuestro cliente. Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuida de su dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle. Especialidad en Trajes de Etiqueta. Seleccionado stock de mercaderías inglesas. Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURDEBYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación. CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO. «ATLANTA» Carne gorda y desasada a 0.30 etv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS. Casa única de venta de Gramófonos y Discos Especiales. Se trasladó a la calle Félix Azara y Cañamara.—POSADAS. León L. Christin

PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del Dr. Guillermo Villafañe
 Director de Sanidad - Misión: Sala de la Estación Pública
 Atención Clínica Médica, Cirugía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.
 «Enfermedades de la piel, garganta, = = = nariz y oídos. = = =»
 Aplicación del «DOK»
CONSULTAS—De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
 Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández
 ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES
 Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ
 Escribano Nacional
 Inscrip. en el Registro folio 191 el año 1883
 Atiende a su clientela y al público en general, para la extensión de contratos, en días hábiles y festivos, a toda hora.
 Calle Córdoba esq. Félix Azara
 Posadas Misiones

JULIO DIONISI
Constructor de obras
 Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Precios módicos.
 25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista
 Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Ocurrir en la Tienda «La Portefa» Se hace todas clases de reparaciones.

ACADEMIA DE MÚSICA
 ABIERTA DE DE EL 1.º DE MARZO
 Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alternativa honorarios módicos.—Clases en la Academia y a domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
 Venta de toda clase de música e instrumentos músicos.
 Representantes entre otras marcas de los afamados pianos «Gletsler» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de 7 a 9 p.m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. = Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

“LA ARGENTINA”



Mueblería y Carpintería

DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos
 Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha “Paraná”

Viajes a Itacú todos los Sábados 1 a 1500 y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacú a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los billetes para Itacú se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA DE Lorenzo J. Bianchi

Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.
 ¿Y los precios? Sin competencia.
 CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA
 Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.
 330—CERRITO—330
 BUENOS AIRES
 Frankfort—Paris—Pforzheim
 Casa Introdutora
 ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES
 Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión
 VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

AVISO
 De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación, hago saber a los señores Martillos Públicos que deben previamente dar aviso al infrascripto antes de proceder al remate de haciendas a fin de practicar el reconocimiento sanitario de los animales que se introduzcan para la venta.
 Rosendo A. Chiassa.
 Posadas, Febrero 3 de 1915.

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular á la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren a cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido a su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA “SAN ALBERTO” ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc.,—A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada á 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; á seis kilómetros de «Puerto León» el gran acarreador y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y á un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy á todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan á poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo” DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
 PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
 Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara “SOG”
 Reparto de las Resacas lavadas con la mayor exactitud para su uso se ofrece repartirlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS
 Aparatos, útiles y productos fotográficos
 Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
 Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

“La Economía”

DE ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mielos de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro.
 Leña puesta en domicilio y de primera calidad, á **posos sola** las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
 Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato
PRECIOS MÓDICOS
 CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Carbón especial a \$ 1.50 la bolsa puesta a domicilio. Leña á \$ 4.50 las 100 astillas. Se llevan todos los pedidos á domicilio con prontitud. Las ventas son exclusivamente al contado.

“Marmolería y Lapidaría” Alejandro Mercanti PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.
 Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremería
 REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo : : Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º. de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Piel de caballo, lanas cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Centro de Estudios e Investigaciones de la Provincia de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES